
Syrah "Diego Mathier" AOC Valais

Aroma	Gewürznoten, Reseda, Veilchen
Passt zu	Passt wunderbar zu Lamm- und Rindfleisch, Wildgerichten sowie Käse. Unvergesslich auch zu Lammkoteletten mit provenzalischen Kräutern und frischen Waldpilzen.
Auszeichnungen	94 Falstaff
Weinstil	Elegant-harmonisch
Land	Schweiz
Sorte	Rotwein
Rebsorten	Syrah
Region	Kanton Wallis
Gebiet	Salgesch
Klassifizierung	Salgesch AOC VS
Jahrgang	2019
Geschmack	trocken
Verschluss	Naturkork
Lagerfähig	8-10 Jahre
Trinktemperatur	18°C
Säure	5,7
Restzucker	2,1
Ausbau	Barrique
Boden	Gletscher, luftdurchlässig, Schwemmland, steinig
Hersteller	Adrian & Diego Mathier Nouveau Salquenen AG, Bahnhofstrasse 50, 3970 Salgesch, Schweiz



Allergene enthält Sulfite

Alkoholgehalt 13,5%